



León, 9 de marzo de 2013

## **Travesí reprocha al edil de Turismo los pésimos datos de visitantes en la ciudad**

- **El PSOE destaca que “ahora más que nunca se requiere un esfuerzo y colaboración”**
- **Las pernoctaciones en la ciudad han caído un 16,8% respecto a enero de 2011**

“Ya está bien de tanta holgazanería y de tanta palabrería, porque lo que hace falta es que este equipo de gobierno deje a un lado la modorra que tiene encima y se ponga a trabajar, porque está en fuera de juego el futuro de muchas familias”. Las palabras corresponden al concejal de Turismo, Julio Cayón, y fueron pronunciadas en la anterior legislatura cuando, desde luego, los datos de visitantes y pernoctaciones no eran tan alarmantes como ahora.

El pasado mes de enero, la ciudad de León ha sufrido un descenso cercano al 7% en el número de viajeros y del 8% en el número de pernoctaciones, unos datos que se suman a la caída en meses anteriores y que hacen que en la comparativa con respecto a enero de 2011 se supere ya el descenso del 10,5% en el caso de viajeros y se rebase el 16,8% en las pernoctaciones.

“No sabemos si es que ahora el concejal no tiene en consulta los datos o simplemente prefiere mirar hacia otro lado viendo la situación crítica en la que están las distintas empresas que dependen de este sector en nuestra ciudad.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Desastrosa es la palabra a la que se refieren todos los empresarios turísticos al definir la situación del sector ante el escaso apoyo que reciben del Ayuntamiento”, explica la concejala Susana Travesí Lobato.

“Ahora más que nunca se requiere un esfuerzo de las instituciones en apoyo a sectores que son estratégicos no solamente en la creación de empleo sino en el desarrollo económico de la ciudad”, agrega Travesí Lobato.

Para la edil socialista, “Julio Cayón se había erigido en salvador del turismo de León por su cooperación con el PP en todas las instituciones y lo único que han logrado es un retroceso generalizado en el sector. La falta de apoyos al aeropuerto –que el propio concejal de Turismo considera innecesario de forma injustificable-, la apuesta por las infraestructuras en Valladolid, el traslado de viajeros del Club de los 60 fuera de León para sus desplazamientos, la falta de un promoción específica de la ciudad y de colaboración con hosteleros y hoteleros hace que lo único que se ha logrado son las peores cifras en quince años” .

“El sector, desde el desmantelamiento de la Sociedad Mixta, se ve más solo que nunca para luchar contra la crisis y si existe una recuperación no será gracias al apoyo del Ayuntamiento o de la Diputación sino gracias al esfuerzo de empresas, trabajadores y asociaciones por lograr tapar las carencias”. Para Travesí la colaboración y el respaldo de las instituciones al sector turístico ha pasado a ser una necesidad imperiosa tanto que las asociaciones han tenido que llegar a “mendigar presencia policial en actos tan relevantes como Genarín, un referente internacional para la ciudad”.